

TEXTE INTÉGRAL DE LA VIDÉO



C'est normal, non ?

Épisode 7 : Le vestiaire



Bah quoi ?

Je me change dans le vestiaire. On le fait tous parce que l'entraîneur nous a dit : « C'est comme ça, une équipe, et c'est pour tout le monde pareil. »

J'avoue, même si c'est normal de se changer après le sport, je trouve ça bizarre de me déshabiller devant les autres. Ça me gêne carrément parce que j'ai l'impression que tout le monde me regarde. Mais je me fais peut-être des films, en fait...

Je crois que je suis le seul que ça dérange parce que les autres ne disent rien. En vérité, personne n'en parle jamais... Alors je me dis qu'il n'y a que moi qui me pose des questions. Comme je n'ose rien dire, j'ai ma technique : je me cache un peu et je me dépêche pour me rhabiller. Comme ça, personne ne s'en rend compte, je fais genre « ça ne me gêne pas » et on reste tous ensemble. Ça doit être ça, l'esprit d'équipe.

C'est normal, non ?

